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Ata 003/2017-CPA. Aos nove dias do mês de maio de dois mil e dezessete, ás 1 

8h00min, na sala de reuniões da Comissão Própria de Avaliação da UEM, situada 2 

no Bloco 123, sala 03, campus sede, nesta Universidade, estiveram reunidos 3 

membros da CPA: Marina Silva da Cunha, Satiko Nanya, Nelson Yoshio Uesu e 4 

Clisalva Gomes da Silva. Justificaram ausência: Josmar Mazucheli e Maria 5 

Terezinha Bellanda Galuch, conforme lista de presença anexa, para a reunião 6 

ordinária da CPA, convocada por meio do Edital nº 003/2017-CPA, com a seguinte 7 

pauta: 1) Aprovação das Atas nº 001 e 002/2017; 2) Relatórios da Avaliação pelo 8 

Discente 2012-2015; 3) Assuntos Gerais. Dando início à reunião, passando para o 9 

item 1, a professora Coordenadora colocou em discussão as Atas nº 001 e 10 

002/2017, quem foram aprovadas pela unanimidade. Passando para o item 2, foi 11 

discutido sobre a elaboração de uma carta para apresentar o número de 12 

respondentes da avaliação discente por Centro de Ensino. A professora 13 

coordenadora ficou encarregada de elaborar as referidas cartas. Passando para os 14 

assuntos gerais, foi discutido sobre os relatórios acerca da infraestrutura, que serão 15 

enviados ao Gabinete da Reitoria e à Prefeitura do Campus, sugeridos e elaborados 16 

pela professora Maria Terezinha. Também foi discutido sobre a avaliação pelo 17 

técnico administrativo e pelo docente, que deverá permanecer no formato anterior. 18 

Outro item discutido foi sobre a entrega dos relatórios da avaliação discente, a qual 19 

será feita em reunião do Conselho de Ensino em Pesquisa da UEM. Em seguida, foi 20 

discutido sobre o oficio da CPA entregue a professora Itana Maria de Souza 21 

Gimenes, presidente do Coti-Comitê de Tecnologia de Informação da UEM, com as 22 

necessidades e reivindicações da CPA em relação ao sistema de avaliação. Nesse 23 

sentido, foi proposta uma agenda com o analista Walter Marcondes Filho para 24 

discutir os recorrentes problemas no sistema de avaliação. Também foi discutido 25 

sobre a confecção de cartazes informando sobre a prorrogação da avaliação pelo 26 

discente. Nada mais havendo para tratar, às 9h30min, deu-se por encerrada a 27 

reunião e foi lavrada a presente Ata. 28 
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